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A más tardar en diciembre, César
Garza Villarreal, alcalde de Apodaca
entregará la ampliación de la Avenida
Acapulco, que va de la Colonia Las
Margaritas, hasta la Autopista al
Aeropuerto.

Así lo dio a conocer el ejecutivo
municipal, tras realizar un recorrido de
supervisión por la segunda obra más
importante del primer año de la segun-
da administración, acompañado del
Secretario de Obras Públicas, Gerardo
García 

“Es la Avenida Acapulco en el sector
de las Margaritas y de Vivienda Digna,
ustedes saben que en la primera admin-
istración, hicimos la conexión de la
Avenida Acapulco, desde Gaspar

Castaño de Sosa hasta la Colonia Las
Margaritas”, dijo.

“Bueno pues ahora, estamos impul-
sando el proyecto de la colonia las
Margaritas, hasta la Autopista al
Aeropuerto, esta obra va a mejorar la
vialidad de toda la zona sur de
Apodaca” añadió. 

El alcalde de Apodaca reiteró que
va a transformar de manera definitiva
la vida de este sector de Vivienda
Digna que era un rincón realmente,
ahora va a ser un frente de una impor-
tante avenida y de la propia colonia Las
Margaritas 

“Mucha de la gente que trabaja en la
zona de los parques industriales de
Apodaca, va a encontrar mucha mayor

movilidad, para entrar y salir por esta
nueva vialidad”, comentó.

Por su parte, el secretario de Obras
Públicas señaló que la conexión tiene
un poco menos de un kilómetro de
extensión y que solamente deben termi-
nar ajustes del trazo, porque tiene unas
curvas que deben cuidar, para que
vayan acorde a la norma y a la ley.

“Y en base a eso, como es una obra
muy rápida, solamente es la habil-
itación de la calle, de los tres carriles en
ambos sentidos, con sus banquetas, con
sus luminarias y demás tenemos que
tenerla lista en este año, para entregar-
la a todos los vecinos de Margaritas”,
puntualizó García. 
(ATT)

La administración municipal
de Guadalupe, que encabeza
Cristina Díaz Salazar reportó
una reducción en los reportes de
violencia familiar, con un saldo
de cero feminicidios,de agosto a
la fecha, luego de desarrollar
diferentes estrategias de preven-
ción.

La Policía de Guadalupe
mantiene el liderazgo entre las
corporaciones de todo el Estado
con el número de detenciones
por delito que asciende a 3 mil
810, de octubre de 2021 a la
fecha.

Díaz Salazar mencionó que
se han implementado acciones
preventivas casa por casa
“Quédate en casa, segura y a
salvo”, “Plan Control”, la
difusión de los botones de aler-

ta en parabuses.
Además de la capacitación

constante a choferes del trans-
porte público y privado, así
como a empleados de restau-
rantes y bares.

La ejecutiva municipal
reconoció la labor de los
policías que han puesto a salvo
a 92 mujeres, de noviembre de
2018 a la fecha, que fueron víc-
timas de feminicidio en grado
de tentativa y que sus agresores
ya se encuentran sujetos a un
proceso en las celdas.

“No queremos que en
Guadalupe suceda ni un femini-
cidio más, en el mes de agosto
logramos que Guadalupe no
tuviera ningún feminicidio, jun-
tos seguiremos trabajando en
programas de prevención,

estando cerca de las mujeres”,
dijo

Cabe destacar, que el pasado
mes de junio, el Gobierno de
Guadalupe reforzó con 150
patrullas nuevas y equipó a
policías y tránsitos con uni-
formes para mantener su identi-
dad, contando con herramientas
para proteger a las familias de
Guadalupe.

“Reconocemos ese desem-
peño que tienen los policías en
su función diaria, unos de man-
tener el orden en las avenidas
sobre la vialidad, otros mante-
niendo la paz y la tranquilidad
en las colonias y dándoles
seguridad a las familias, sobre
todo en temas hasta de violencia
familiar”, puntualizó.
(ATT)

El alcalde de Escobedo, Andrés
Mijes Llovera, supervisó los trabajos
de rehabilitación de la carpeta asfáltica
de las obras de avenida Sendero y de la
avenida Chocolates.

Mijes Llovera, señaló que están
realizando supervisiones a las obras de
manera constante, con el objetivo de
que transcurran en orden y puedan ser
entregadas en tiempo y forma.

"Hemos andado por todas las obras
que estamos realizando en la ciudad",
mencionó el edil.

Pese al fin de semana largo, Mijes
Llovera, aseguró que la administración
municipal no puede detenerse por lo
que se abocaron a seguir trabajando en
pro de los escobedenses. 

"Aquí andamos, estamos super-
visando que todo este con la calidad de
los materiales. Por lo que tenemos que
supervisar que las cosas se hagan bien,
en tiempo y forma", reiteró.

La primera etapa de la obra en la
Avenida Sendero consiste en la rehabil-

itación de más de seis mil 600 metros
cuadrados de los carriles de incorpo-
ración con destino hacia la Carretera
Colombia y Carretera Laredo.

Para quienes utilizan esta zona,
como alternativas viales tienen la
opción de tomar la Carretera Laredo
hacia a la Avenida Puerta del Norte y
luego circular por la Carretera
Colombia. 

La reconstrucción de Lateral
Periférico abarca desde la Avenida
Chocolates hasta Águila Real, un área

de un poco más de siete mil metros
cuadrados. Ante los cierres viales, la
opción es transitar por Libramiento
Noroeste y entrar por Callejón de los
Tijerina, tomar Agua Azul, San Miguel
y salir por Chocolates hacia Raúl
Salinas.  

Ambas obras suman una inversión
superior a los 40 millones de pesos y
beneficiarán a más de 150 mil habi-
tantes en total. 

Por último, el alcalde estimó que los
trabajos concluyan el 30 de noviembre.

El municipio de Juárez, Nuevo
León, avanza en mejoras urbanas por
ello,  y para que resista las fuertes cor-
rientes de agua que se presentan en
esta localidad, sus autoridades comen-
zaron a colocar pavimentos de mayor
calidad.  

El alcalde Francisco Treviño Cantú
inauguró la repavimentación de más de
mil 500 metros cuadrados con concreto
hidráulico en la calle Santa Luisa de
Marillac, de la colonia Santa Mónica. 

Junto con el secretario de Obras
Públicas, el alcalde hizo el corte de
listón a la obra, que incluyó otros 400
metros cuadrados de carpeta asfáltica
en áreas menos vulnerables a la
humedad. 

"Aquí en este sector de Santa
Mónica, este cruce (de la calle Santa
Luisa de Marillac y San Isidro) pues
era un cruce muy dañado, en cada tem-
porada de lluvia resultaba muy daña-
do... Y bueno, ya lo reparamos con
concreto hidráulico", dijo el alcalde. 

Indicó que en vialidades del munici-
pio donde frecuentemente reportan

daños por las corrientes de agua en
tiempo de lluvias, su Administración
está optando por repavimentar con
concreto hidráulico, debido a que es un
material más resistente. 
(AME)

Entregará César obra vial
más tardar en diciembre 

El Secretario de Obras Públicas, Gerardo García y el alcalde de Apodaca,
César Garza, realizaron un recorrido por las obras
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El alcalde Andrés Mijes Llovera estimó que los trabajos concluyan el 30 de
noviembre.
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